





**NOMBRAMIENTO DEL DOCTOR JUSTINO FERNÁNDEZ  
COMO INVESTIGADOR EMÉRITO**

El H. Consejo Universitario en su sesión del 13 de octubre de 1969 tuvo a bien aprobar, por unanimidad, los dictámenes de las Comisiones del Trabajo Docente y del Mérito Universitario, para que sea nombrado Investigador Emérito el doctor Justino Fernández.

Cabe al Instituto de Investigaciones Estéticas el honor de que el doctor Justino Fernández, Director que fue del Instituto y su actual Consejero, haya sido nombrado Investigador Emérito, por sus méritos durante treinta y cuatro años de servicios en la Universidad Nacional Autónoma de México, y por contar con una amplia obra de investigación.